

第一回親睦ボウリング大会 2025



2025年度第1回親睦ボウリング大会の幹事を初めて務めさせていただきました。私が、北海道インテリアプランナー協会の法人会員として参加してから、こうした役割は初めてで、案内状を出してから申込がくるまでの間は不安でいっぱいでした。ですが、経験豊富な幹事の皆様がリードしてくださいましたおかげで、無事に大会を開催することができました。

大会終了後は、ジンギスカンを囲み、テーブル毎に賑わいをみせていました。

結果発表では、個人賞・チーム賞を獲得した猛者もあり、大いに盛り上がりを見せました。

当日は多くの方にご参加いただき、笑顔と歓声のあふれる楽しいひとときとなりました。普段の仕事ではなかなか交流できない方とも親睦を深めることができ、今後の活動への楽しみが広がりました。

このような場の大切さを改めて感じるとともに、皆様の支えのありがたさも実感しています

。

ご参加、ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

トキワ工業株式会社 北海道営業所
海老原 凜



●競技風景



★ 競技進行と点数集計に大活躍のニッポー・コボーレーション株式会社 前川さん



●団体戦表彰

